

INGRID ROUSSEL



50 ans

Professeur des écoles et psychologue

Achéroise depuis 2001

Elle aime sortir avec des amis, aller au cinéma, au théâtre, lire et danser

“ En 2001, je suis arrivée à Achères un peu par hasard et je m'y suis rapidement sentie bien.

Ayant vécu en province puis à Paris, j'ai trouvé qu'Achères alliait les avantages de ces 2 modes de vie sans les inconvénients. Achères est une ville à dimension humaine dans un environnement proche de la nature (proximité de la forêt, de la Seine, des étangs) avec des offres culturelles et sportives nombreuses, sans compter un accès facile à la capitale.

J'ai donc décidé d'y rester pour y vivre, y fonder ma famille et y travailler.

En 2006, j'ai obtenu un poste de professeur des écoles à la maternelle Freinet. C'était alors une petite école qui n'avait pas bonne réputation et qui pourtant m'a permis de m'y épanouir professionnellement.

En 2012, au départ en retraite de la directrice, j'ai décidé de reprendre la direction de l'école pour pouvoir poursuivre les différents projets que nous avons commencé à mettre en place. C'était très motivant d'occuper cette fonction et d'être en relation directe avec différents partenaires comme les parents, les structures culturelles de la Ville (école de musique, Sax, Pandora, bibliothèque municipale...) mais aussi les partenaires médicaux et sociaux (PMI, assistantes sociales...). J'avais vraiment le sentiment d'oeuvrer pour la réussite et le bien-être de tous les élèves de l'école. Grâce au travail d'équipe, nous avons pu préparer au CP les petits achérois dès leur plus jeune âge et quels que soient leurs besoins spécifiques (troubles dys, handicap...).

Aujourd'hui j'exerce également le métier de psychologue pour pouvoir continuer à aider les enfants et les adolescents mais de manière plus individuelle. J'aimerais aussi pouvoir m'investir dans ma ville pour renforcer ses points forts et trouver comment améliorer ce qui lui fait défaut..."